

En la noche de este domingo 29 de abril se logró superar la obstrucción parcial que se presentaba en el túnel de desviación del río Cauca en el proyecto hidroeléctrico Ituango y que había ocasionado un embalsamiento, aguas arriba de la presa.

Es importante que la comunidad que reside aguas abajo tenga en cuenta que el caudal del río retorna a su nivel normal para esta época del año.

EPM continuará informando a través de los boletines y sus cuentas oficiales en redes sociales @epmestamosahi.

**Medellín, 29 de abril de 2018**